



## Jeudi à St Lary

publié le 10/01/2019 - mis à jour le 22/01/2019

Dernière grande journée de ski à Saint Lary.

La journée a été agréable avec du soleil mais le thermomètre a marqué quand même -8 degrés.

Plusieurs groupes ont bien progressé sur la piste bleue. De nombreux élèves prennent confiance et montrent un niveau intéressant dans la maîtrise des virages.

Demain aura lieu la dernière matinée de ski qui sera suivie par le retour vers Montmoreau...

Toutes les bonnes choses ont une fin...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**